



**Kommando
6. Jägerbrigade**



ST. JOHANN i.T., am 4. Juli 2002

Glühender Fels 2002

Der dritte Tag – auch Belgier sind dabei! Gebirgsjägerbeitrag zum Schutz des Öko – Systems!

Am dritten Tag beendeten 300 Teilnehmer die alpine Herausforderung ohne Probleme. Diesmal waren Soldaten auf drei Marschrouten aufgeteilt. Neben den Deutschen Kameraden beendeten auch 35 belgische Soldaten das anstrengende Tagesprogramm.

Das „International Year of Mountains“ ist eine Gelegenheit Schritte zum Verständnis des Öko-Systems zu unternehmen und Stabilität und Frieden in Bergregionen zu erhalten. Wir machen Ausbildung am Berg um unseren Beitrag zu diesen Zielen zu leisten. Dies erreichen wir durch Vermitteln eines Verständnisses beim jungen Soldaten für die Natur des Berges und durch unsere militärische Ausbildung, die uns befähigt in Bergregionen (wie z.B. Grenzraum Mazedonien oder Golanhöhen in Syrien) Aufträge der internationalen Gemeinschaft zu erfüllen.

Anlage:

Bild 1: Am Grat – Deutsche und österreichische Soldaten auf den Hackenköpfen.

Bild 2: Tragtierversorgung – Haflinger versorgen die Truppe im hochalpinen Gelände zuverlässig und sind gegebenenfalls eine umweltschonende Alternative zu geländegängigen Fahrzeugen und Hubschraubern!

Unsere Adresse vom 01.07 bis zum 5.7. 2002

Major PFEIFER Gerhard
Presse- und Informationsstelle
Kommando 6. Jägerbrigade
WINTERSTELLER-Kaserne
Wieshoferstraße 35
6380 St. Johann i.T.

Tel.: 0664/2531069

Tel.: 05352/62461-550

Fax.: 05352/62461-551

gluehender.fels@aon.at

www.bundesheer.at

Mit freundlichen Grüßen:

Major PFEIFER Gerhard